"Celui qui ne porte pas sa croix pour marcher derrière moi, ne peut être mon disciple"

(Luc 14, 25-33)

Porter sa croix, voilà une lourde responsabilité. Porter sa croix, voilà le lot de tous les humains. Personne ne peut y échapper. La croix que nous avons tous à porter, elle est le poids de notre propre vie. La croix est ce que la vie nous impose de difficultés, de souffrances, de lourdeurs et d'épreuves.

Je ne sais pas ce que les gens du temps de Jésus comprenaient lorsque celui-ci les invitait ainsi à porter leur croix. Mais ils devaient certainement savoir ce que cette expression voulait dire. Même si Jésus n'avait pas encore parcouru le chemin de la croix, la portée de cette invitation ne pouvait leur échapper.

Ce qu'ils ne pouvaient pas savoir encore c'était la valeur rédemptrice de ce geste. Lorsqu'ils verront Jésus porter sa croix qui ne pouvait être la sienne, ils prendront conscience de cette dimension éminemment altruiste du geste de la part du Sauveur. Ils comprendront que par sa venue et le don qu'il fait de sa vie, il invite ses disciples à porter avec Lui leur croix et celles de tous leurs frères.

L'impression qui nous tenaille et nous tracasse, c'est que les croix sont réparties très inégalement. On a l'impression que certains vivent leur vie comme une croix permanente tandis que d'autres l'ont plus légère. Quand nous nous regardons et que nous regardons le voisin, l'idée, la tentation est souvent forte de voir ses bonheurs et de voir nos malheurs.

Toute comparaison est odieuse mais je ne peux m'empêcher de voir l'autre en santé et plein d'argent et de me voir avec mes bobos et mon manque de ressources. Le problème c'est que mes croix je les vois et celles des autres me sont toujours inconnues.

Si Jésus en a fait une condition pour le suivre et devenir ses disciples, il savait certainement que cette réalité ne pouvait échapper à personne. S'il en a fait une condition de réalisation de toute vie, il savait que tous devraient s'y soumettre.

La croix et sa dynamique est une fonction incontournable de la vie et de sa croissance. Tout progrès, toute évolution, toute croissance est étroitement unie avec la croix. Il n'y a pas d'arrivée sans départ. Il n'y a pas de naissance sans souffrance, il n'y a pas de vie sans mort.

Jésus invite ses disciples à prendre conscience de cette réalité et à l'accepter comme faisant partie de la vie. Il fera comprendre un jour à ses disciples du moment et à tous ceux qui suivront que toute croix et même toute mort sera toujours suivie d'une résurrection si elle est vécue à la suite de son Sauveur.

Avec le pape François, prions pour la paix dans notre monde.

Jean Jacques Mireault, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 3 AU 11 SEPTEMBRE 2022

Samedi 3 Sainte-Colette 16h30	Mme Colette Coutu parents et amis aux funérailles Pour les Âmes du purgatoire
Dimanche 4 Sainte-Colette 8h30	23° dimanche du temps ordinaire Action de grâce à la Sainte Trinité
Sainte-Colette 11h00	Mmes Maria Somigli et Angela Rossettola famille M. Salim Eid et Mme Rose ChedidViviane Eid
Lundi 5 Sainte-Colette 8h30	Fête du travail Pas de messe - Congé
Mardi 6 Sainte-Colette 8h30	À l'intention de Denis Filiatreault et Françoise Monti pour guérison des jambes Mme Agathe Quirion parents et amis aux funérailles
Mercredi 7 Sainte-Colette 8h30	M Domenico Zappavigna parents et amis aux funérailles
Jeudi 8 Sainte-Colette 8h30	Pour les paroissiens
Vendredi 9 Sainte-Colette 8h30	PAS DE MESSE
Samedi 10 Sainte-Colette 16h30	Mme Olivine Dubrice parents et amis aux funérailles Mme Louise Hilda Turbide parents et amis aux funérailles
	24° dimanche du temps ordinaire M. Ettore Rinaldison épouse Carolina et sa famille M. Luigi Volpicellaun ami Mme Rosy Lora JanvierRidje

La Lampe du sanctuaire et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine aux intentions de tous les paroissiens.



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire pour la semaine ainsi que d'offrir le Pain et le Vin de la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.

Pensée de la semaine

« Accepte ce qui est, laisse aller ce qui était, aie confiance en ce qui sera. »



Reprise des activités

Le club de l'âge d'or Ste-Colette reprendra ses activités du jeudi après-midi (scrabble, cartes, O.K.O. ou toute autre activité qui pourrait vous intéresser), à compter du jeudi le 22 septembre, au sous-sol de l'église. En ce qui concerne la mise en forme, cette activité est déjà en marche depuis le 13 septembre.

À tout moment, vous pouvez vous joindre à nous et les cartes de membre, au coût de 8\$ pour la saison, seront disponibles dès le 22 septembre.

Pour toute information supplémentaire, vous pouvez me rejoindre au (514) 322-6230.

Laurent Baril prés.





Le lancement du parcours catéchétique aura lieu le **dimanche 25 septembre** 2022 avec la Messe de 11h. Après, les familles des enfants inscrits sont invitées à participer à la dégustation de saucisses.

Nouvelles inscriptions pour le parcours catéchétique 2022-2023 pour les enfants âgées entre 7 et 13 ans.

Vous pouvez venir au secrétariat les lundis et mardis entre 10h et 16h.

Apporter le certificat de baptême de l'enfant et les frais de \$50.00 (en argent) pour l'année.

Rendre service aux enfants

Le parcours catéchétique de Ste-Colette a besoin de bénévoles et d'aide catéchètes. Il suffit d'avoir une disponibilité de 4 heures par semaine, soit samedi ou dimanche. Une formation de pointe vous sera offerte.

Laissez vos coordonnées au téléphone # 514-321-3887 poste 3.

Merci!